

 Météo

Titre, mot-clé ou auteur

ACTU

SHOW

SPORT

LIFESTYLE

VIDÉO

CHERCHEZ

[Belgique](#) [Monde](#) [Faits divers](#) [Insolite](#) [Ecologie](#) [Tech](#) [Santé](#) [Tous les articles](#) [Economie](#) [Sciences](#)

À partir de
76€
par mois

Votre famille évolue.
Mais elle reste toujours connectée.

[Je découvre](#)



▲ Le Premier ministre De Croo, mercredi, en conférence de presse © BELGA

La réponse du Premier ministre aux restaurateurs qui comptent ouvrir le 1er mai

MISE À JOUR Interrogé mercredi au terme de la conférence de presse suite au comité de concertation sur les raisons qui empêchent d'ouvrir les terrasses au 1er mai, le Premier ministre Alexander De Croo a répondu que la date "claire" du 8 mai était déjà une bonne chose pour le secteur horeca.

Rédaction 14-04-21, 18:16 Dernière mise à jour: 14-04-21, 21:43 Source: avec Belga



Météo

Titre, mot-clé ou auteur

ACTU

ACTU

SHOW

SPORT

LIFESTYLE

VIDÉO

CHERCHEZ

[Belgique](#) [Monde](#) [Faits divers](#) [Insolite](#) [Ecologie](#) [Tech](#) [Santé](#) [Tous les articles](#) [Economie](#) [Sciences](#)


"Un report de huit jours, c'est 500.000 personnes qui peuvent être immunisées par un vaccin. Nous avons besoin de ce laps de temps", a recadré le Premier ministre, ajoutant: "Une semaine de différence, je ne crois pas qu'on nous en tiendra rigueur."

Lire aussi

montrer tout(5) +



["Nous aurons une approche basée davantage sur la gestion des risques que sur l'interdiction"](#)

Garder son sang-froid

Quant à savoir la réaction qui serait apportée aux propriétaires de l'horeca qui ont annoncé qu'ils ouvriraient, Alexander De Croo a appelé tout le monde à "garder son sang-froid" dans un moment comme celui-ci.

Amélioration des soins intensifs

"La Belgique fait le choix de décider une date, contrairement à bon nombre de pays. On considère qu'à ce moment-là, la situation sera meilleure dans les soins intensifs", a dévoilé le Premier ministre, sur base d'indications montrant que le pic est sur le point d'être franchi.

Prendre ses responsabilités

"La dernière chose qu'on doit faire maintenant, c'est de chercher la confrontation, entre métiers ou entre groupes de la population", a-t-il répété. "On ne peut pas être aveugle sur la situation dans les soins de santé, et on ne peut pas être sourd non plus à la demande de perspectives", a repris M. De Croo, estimant l'avoir entendue. "On doit tous répondre avec un sens des responsabilités. Prenez tous vos responsabilités", a invité le Premier ministre.

Risque financier

À Bruxelles comme en Wallonie, plusieurs exploitants de cafés ou restaurants ont clairement fait savoir qu'ils allaient ouvrir leurs portes dès le 1er mai. "Je ne peux pas leur dire d'ouvrir leurs portes, mais je peux comprendre qu'ils le fassent. Le secteur est dans le coma. Et la partie francophone du pays n'est pas soutenue", commente Fabian Hermans, administrateur de la fédération Horeca Bruxelles. Ce dernier a rappelé que toute personne qui ouvrait son établissement malgré l'interdiction risquait de devoir rembourser les aides auxquelles il peut prétendre. Par rapport à ces initiatives prises dans une "émotion justifiée", Horeca Wallonie appelle à ne pas se mettre hors la loi.

LIRE AUSSI

[Des assouplissements en quatre étapes: voici les annonces du Comité de concertation](#)

["Nous aurons une approche basée davantage sur la gestion des risques que sur l'interdiction"](#)

[Ces restaurateurs liégeois rouvriront le 1er mai quoi qu'il arrive: "Entre mourir et payer une amende, je choisis l'amende"](#)